
Im Kranken-Haus

Hans-Joachim Fritz,
Thomas Sielaff:
Häuser des Krankseins
und des Sterbens.
Beobachtungen
und Randbemerkungen zu
räumlich-sozialen Aspekten
der Krankenhausplanung 759

Marienhospital
in Stuttgart 766

Alfonso Hüppi:
Die Angst des Künstlers
vor der Angst des Patienten 772

Stefanie Endlich:
Therapie und Ästhetik -
eine empfindliche Balance 776

ProSpect:
Grüne Pyramide am
Berliner Oberstufenzentrum,
Dudenstraße 780

Baurecht 784

*Umschlagbild: „Aufwach-Station“,
Zeichnung von Monika Sieveking,
entstanden 1979 im Rahmen
des Programms*

*„Kunst im Krankenhaus“
im FU-Klinikum Berlin-Steglitz
Foto: Hans Wiedemann
siehe Seite 776*